

Neuer Hospiz-Vorstand

Bad Homburg. „Sterben ist Leben bis zuletzt“ – diesem Satz getreu begleitet der Bad Homburger Hospizdienst Sterbende in deren letzten Lebenswochen. Drei Fachkräfte sowie Ehrenamtliche kümmern sich auch um die Angehörigen.

Die Krankenhauspfarrerin Helgard Kündiger rief den heutigen Verein vor etwa 15 Jahren mit Mitstreiterinnen ins Leben. Bei der Mitgliederversammlung kandidierte die langjährige Vorsitzende (64) jetzt nicht mehr. Doch ein Nachfolger stand bereit. Neuer Vorsitzender des Hospizdienstes ist Hans-Jörg Todt, bisher Kündigers Stellvertreter. Er wird vertreten von Stefanie Limberg. Als Beisitzer wurden Dr. Andrea Braum, Jutta Junker, Ur-

sula Kopp-Salow, Dr. Tobias Krohmer, Christiane Moravetz gewählt.

Hans-Jörg Todt ist seit 2016 im Verein und im Vorstand. Dort war er zuständig für Finanzen, IT und Kommunikation. Beruflich arbeitet er als selbständiger Unternehmensberater. Todt möchte den Mitarbeitern des Hospiz-Dienstes „bestmögliche Arbeitsbedingungen für ihre anspruchsvolle Aufgabe schaffen“.

Kommenden Sonntag findet von 16 Uhr an in der Schlosskirche ein Benefizkonzert zugunsten des Hospizdienstes statt. LaCapella singt „Lieder zwischen Himmel und Erde“, Michael Scherenberg trägt Texte und Gedichte vor. Der Eintritt ist frei, um Spenden für den Hospizdienst wird gebeten. *ahi*

Ende März 2019

Ende

TZ